

*Nous sommes tristes de l'avoir perdue,
mais reconnaissants pour tout ce qu'elle nous a apporté.*

Les cousins, cousines, ainsi que les familles parentes et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

**Suzanne GRAND-GUILLAUME-
PERRENOUD**

dite Suzon

qui s'est endormie paisiblement, le 22 août 2014, dans sa 89e année.
Selon son désir le dernier adieu a eu lieu à la Chapelle St-Roch,
à Lausanne, dans l'intimité de la famille.

Domicile de la famille :

Mireille Mugny, rte du Montaney 11, 1681 Hennens.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.